



Was ein Mensch an Gutem in die Welt
hinaus bringt, geht nicht verloren.

(Albert Schweitzer)

Der Himmel hat nun einen Engel mehr.

(Deine Familie)



Wir sind unsagbar traurig, weil wir loslassen müssen, aber erleichtert Dich
erlöst zu wissen. Wir sind dankbar für jeden Augenblick, den wir Dich auf
Deinem Weg begleiten durften.

Mein lieber Mann, unser Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder und Onkel,
Herr

Hans Häusler

Architekt Dipl. Ing.

ist am 15. Mai 2020, nach schwerer Krankheit, wohl vorbereitet,
im 79. Lebensjahr im Kreise seiner Familie friedlich eingeschlafen.

Es besteht die Möglichkeit sich am Donnerstag, den 21.5.2020 und
am Freitag, den 22.5.2020 von unserem lieben Hans in der Totenkapelle
in Zams zu verabschieden.

Aufgrund der besonderen Umstände findet die Beisetzung im engsten
Familienkreis statt.

Zams, Wien, Asker, München, im Mai 2020

Im Glauben an ein Wiedersehen

Deine Frau	Eleonore
Deine Kinder	Cornelius mit Vivian Dominik mit Kristina Claudia mit Christoph
Deine Enkel	Nicolai, Maximilian, Karlotta, Jakob, Victoria, Valentin
Deine Schwester	Renate
Deine Nichte	Daniela mit Michael und Tobias

Die heilige Seelenmesse wird in der Pfarrkirche zu St. Rochus und Sebastian
(Wien 3, Landstraßer Hauptstraße 54) am Samstag,
den 6. Juni 2020 um 8.00 Uhr gefeiert.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende für das
Mobile Caritas Hospiz, bei der Raika, AT16 3100 0004 0405 0050,
Kennwort: Hans Häusler.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

